

## Liga 3 Jatim 2021 : Lawan Persekam Metro FC di Babak 32 Besar, Mursyid Effendi Siapkan Algojo Tendangan Penalti

Agus Riyanto - [TRENGGALEK.INDONESIAID.ID](http://TRENGGALEK.INDONESIAID.ID)

Nov 24, 2021 - 19:31



*Pelatih Kepala Persiga, Mursyid Effendi saat memberikan intruksi kepada anak asuhnya*

Trenggalek - Menghadapi Persekam Metro FC (28/11) di babak 32 besar Liga 3 Jawa Timur 2021, Persiga menyiapkan eksekutor tendangan penalti. Hal ini dimaksudkan untuk mengantisipasi jika pertandingan berakhir draw hingga babak

perpanjangan berakhir.

Pelatih kepala Persiga, Mursyid Effendi mengatakan, pihaknya telah menyiapkan beberapa pemain yang bertindak sebagai eksekutor, jika saja terjadi drama adu tendangan penalti. " Ada beberapa pemain yang sudah kami siapkan dan dilatih khusus tendangan penalti, " ucapnya, Rabu (24/11/2021).

Ketika disinggung nama - nama pemain yang akan menjadi algojo, Mursyid enggan menyebutkannya. " Yang jelas mereka telah dilatih khusus dan Insya Allah kami tidak salah memilih, " imbuhnya.

Legenda Persebaya Surabaya ini menyampaikan, jika tidak ada penambahan pemain anyar di babak 32 besar nanti. Pihak manajemen masih mempertahankan skuad lama yang tampil di babak penyisihan grup. " Kondisi pemain sangat kondusif. Jadi tidak ada penambahan pemain, " tandasnya.

Mantan pemain nasional seangkatan Kurniawan Dwi Julianto ini berharap anak asuhnya tetap mempertahankan gaya bermainnya, yakni ngeyel dan memiliki daya juang tinggi. " Pemain harus ngeyel jika dalam pertandingan nanti ingin menjadi milik Persiga, " ungkapny.

Selanjutnya, dia mohon dukungan dan doa restu masyarakat Trenggalek agar perjuangan anak asuhnya bisa meraih hasil maksimal dan bisa membawa nama harum daerah. " Semoga perjuangan yang sudah dibangun dari bawah bisa membuahkan hasil, " tutupnya.

Sekedar informasi, Persiga akan melakoni laga krusial melawan Persekam Metro FC di Stadion Joko Samudro Gresik, (28/11/2021) dengan menggunakan sistem gugur. Pemenang dalam pertandingan ini akan melaju ke babak 16 besar (ags).